



PERTEMUAN BILATERAL TIONGKOK DENGAN FILIPINA

Presiden Tiongkok Xi Jinping mengadakan pembicaraan dengan Presiden Filipina Ferdinand Romualdez Marcos Jr. di Aula Besar Rakyat di Beijing, Tiongkok, Rabu (4/1).

Barat Terus Pasok Kendaraan Tempur ke Ukraina

Barat terus pasok kendaraan tempur tapi bukan tank berat seperti yang diminta Ukraina.

KIEV(IM)-Sekutu-sekutu Barat terus memasok kendaraan tempur ke Ukraina tapi bukan tank berat yang seperti diminta. Sementara Washington memprediksi pertempuran sengit di garis timur akan berlanjut berbulan-bulan.

Seorang pejabat pemerintah Prancis mengatakan Presiden Emmanuel Macron memberitahu Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy, Paris akan mengirimkan kendaraan tempur AMX-10 RC untuk membantu melawan invasi Rusia.

Sementara pejabat itu mengatakan pengiriman itu menjadi pengiriman kendaraan tempur Barat pertama ke Ukraina. Pada Oktober lalu Australia memberi Kiev sekitar 90 unit kendaraan lapis baja Bushmaster Protected Mobility Vehicles yang anti-ranjar darat, senjata api dan ancaman lainnya.

Pada Rabu (4/1) kemarin Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden mengatakan Washington mempertimbangkan

mengirim kendaraan lapis baja Bradley Fighting Vehicles ke Ukraina yang dari Februari lalu berperang dengan Rusia dalam pertempuran darat terbesar di Eropa sejak 1945.

Perang itu menghancurkan kota-kota, memaksa jutaan orang mengungsi dan menewaskan puluhan ribu lainnya. Kendaraan lapis baja Bradley yang memiliki senapan besar menjadi peralatan militer utama yang dibawa Angkatan Darat AS ke medan tempur sejak pertengahan 1980-an.

Angkatan Darat AS memiliki ribuan Bradleys dan kendaraan itu akan memberi Ukraina kekuatan tempur di medan perang, Bradleys juga mendorong kekuatan tempur di parit medan perang.

Namun Biden gagal mengirimkan tank-tank Abrams yang diminta Ukraina. Kiev berulang kali meminta sekutu-sekutunya di Barat untuk mengirimkan kendaraan tempur berat seperti tank Abrams dan

Leopard dari Jerman. Dalam pidato malamnya Zelenskyy berterima kasih pada Macron atas pengumuman itu. Ia mengatakan hal itu menunjukkan perlunya sekutu lain mengirimkan senjata yang lebih berat.

"Ini sesuatu yang mengirim sinyal yang jelas pada semua mitra kami, tidak ada alasan rasional mengapa Ukraina belum mendapat pasokan tank-tank Barat," katanya Rabu malam.

Pejabat senior pemerintah AS memberikan penilaian mengenai pertempuran di wilayah Donetsk, Ukraina timur, terutama di sekitar Kota Bakhmut yang hancur. Ia mengatakan pertempuran tampaknya akan berlanjut meski pasukan Rusia membuat kemajuan bertahap.

"Perang masih cukup panas, saya kira apa yang kami lihat di Bakhmut, kami harus menduga pertempuran di sepanjang garis depan lainnya berlanjut dalam beberapa bulan," katanya.

Dalam pidato rutinnya Zelenskyy mengatakan pasukan Ukraina di luar Bakhmut menimbulkan banyak kerugian pada Rusia. Ia mengatakan Moskow sedang membangun

pasukannya di wilayah itu. Laporan dari medan pertempuran tidak dapat diverifikasi secara langsung.

Sebelumnya, Di Kongres Amerika Serikat (AS) bulan lalu Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy mengatakan puluhan miliar dolar bantuan AS ke Ukraina sejak invasi Rusia bukan amal tapi investasi pada keamanan dunia. Saat ini Washington sedang mempersiapkan paket senjata baru ke Kiev.

Paket bantuan yang akan diumumkan beberapa hari ke depan akan menambah 21,3 miliar dolar bantuan keamanan AS untuk Ukraina sejauh ini. AS meningkatkan kapabilitas senjata Ukraina dengan mengirimkan rudal panggul Stinger dan rudal anti-tank Javelin, sistem roket HIMARS dan rudal darat-ke-udara NASAMS.

Saat Zelenskyy berkunjung AS berjanji mengirim sistem rudal Patriot untuk menghalau rudal dan drone Rusia. Di RBC Ukraine, pejabat dari seksi intelijen Kementerian Pertahanan Ukraina Andriy Cherniuk mengatakan Kiev memprediksi Rusia tidak akan menghentikan serangannya pada tahun ini

meski banyaknya korban jiwa. "Berdasarkan perkiraan intelijen militer Ukraina, dalam empat sampai lima bulan tentara Rusia mungkin akan kehilangan 70 ribu orang dan pemimpin pendudukan (Rusia) sudah siap dengan kehilangan sebanyak itu," kata Cherniuk, Kamis (5/2).

"Pemimpin Rusia" paham mereka akan mengalami kerugian tapi mereka tidak berencana mengakhiri perang," tambahnya.

Dalam memberikan sinyal pada Barat bahwa Rusia tidak akan mundur dari Ukraina, Presiden Rusia Vladimir Putin mengirim kapal frigat ke Laut Atlantik. Frigat itu dilengkapi rudal jelajah hipersonik generasi baru yang dapat melaju lebih kali lebih cepat dari kecepatan suara.

Ukraina mengatakan dalam 24 jam terakhir Rusia meluncurkan tujuh serangan rudal, 18 serangan udara dan lebih dari 85 serangan dari sistem roket multi-peluncuran ke infrastruktur sipil di Kota Kramatorsk, Zaporizhzhia dan Kherson. Rusia membantah sengaja menyerang sipil. ● tom

Ledakan Bom Mobil Somalia Tewaskan 35 Orang

SOMALIA (IM)- Sebuah keluarga beranggotakan sembilan orang meninggal akibat ledakan bom mobil ganda di provinsi Hirran tengah, Somalia. Hal ini diungkapkan seorang saksi mata kepada BBC.

Ledakan ini juga menyebabkan 35 orang meninggal dan puluhan terluka. Komisaris distrik kota Mahas mengatakan rumahnya dan seorang anggota parlemen setempat menjadi sasaran.

Walikota Mahas, Mumin Mohamed Halane, mengatakan kepada BBC, ledakan kedua menargetkan pasar.

Ledakan itu sangat kuat sehingga para saksi mengatakan orang-orang yang jauh dari lokasi ledakan terluka oleh pecahan-pecahan yang beterbangan.

"Ini adalah serangan yang mengerikan," kata saksi Adan Hassan kepada kantor berita AFP, menggambarkan mayat yang dilihatnya.

Sementara itu, kelompok terkait al-Qaeda, al-Shabab, mengatakan berada di balik serangan itu.

Sebagai diketahui, Al-Shabab telah kehilangan kekuatan dalam beberapa bulan terakhir setelah Presiden Hassan Sheikh Mohamud berjanji "perang total" melawan militan Islam pada Agustus lalu, menyusul serangan di sebuah hotel populer di Mogadishu, yang menewaskan lebih dari 20 orang.

Dua bulan kemudian, dua ledakan bom mobil di dekat persimpangan sibuk di Mogadishu menewaskan sedikitnya 100 orang. Al-Shabab juga mengatakan berada di balik serangan itu.

Presiden Mohamud kemudian memobilisasi tentara Somalia dan milisi klan yang didukung pemerintah dalam upaya merebut desa dan kota dari al-Shabab, yang menguasai sebagian besar wilayah negara itu.

Meskipun kehilangan wilayah, al-Shabab terus melakukan serangan di Somalia tengah dan selatan.

Baik pasukan Uni Afrika dan dana Amerika Serikat (AS) telah dialokasikan untuk membantu Somalia dalam perjuangannya melawan al-Shabab. ● gul

Sri Lanka Akan Gelar Pemilu Pertama sejak Krisis Pecah

KOLOMBO(IM) - Sri Lanka, negara yang telah bangkrut, akan menggelar pemilu sebelum akhir Februari. Itu akan menjadi pemilu pertama sejak krisis ekonomi dan politik pecah di negara tersebut.

Rencana digelarnya pemilu diumumkan pemerintah hari Rabu (4/12). Pemungutan suara, yang pertama sejak presidennya melarikan diri dan mengundurkan diri dalam menghadapi protes yang meluas, akan menjadi ujian popularitas bagi pengganti sang presiden.

Menurut para pejabat seperti dikutip AFP, Kamis (5/1), pemilu telah ditunda satu tahun karena pandemi Covid-19.

Presiden Ranil Wickremesinghe, yang menggantikan pendahulunya yang digulingkan Gotabaya Rajapaksa, menghadapi potensi rasa malu dalam pemungutan suara tersebut, karena dia adalah satu-satunya perwakilan partainya di Parlemen.

Kekurangan makanan, bahan bakar, dan listrik yang akut selama berbulan-bulan sejak akhir 2021 menyebabkan agitasi massal terhadap pemerintahan Rajapaksa yang gagal membayar utang luar negeri negara itu sebesar USD46 miliar pada bulan April. Kegagalan membayar utang luar negeri itulah yang membuat Sri Lanka dinyatakan sebagai negara bangkrut.

Wickremesinghe (73), perdana menteri enam kali, memenangkan pemilu Parlemen untuk menggantikan Rajapaksa dengan dukungan partai SLPP [Sri Lanka Podujana Peramuna] pimpinan Rajapaksa, tetapi tidak memiliki mandat populer.

Dia telah membalikkan kebijakan pemotongan pajak yang diperintahkan oleh pendahulunya dan menaikkan harga secara keseluruhan karena inflasi mencapai rekor hampir 70 persen. Wickremesinghe juga telah memerintahkan tindakan keras terhadap protes anti-pemerintah. ● ans

Perang Memanas, Rusia Kerahkan Senjata Nuklir Darat, Laut dan Udara ke Crimea

KIEV(IM) - Intelijen Ukraina memantau pengerahan senjata nuklir Rusia yang berbasis darat, laut, dan udara ke wilayah Crimea. Langkah tidak biasa militer Moskow ini terjadi ketika perang Rusia dengan Ukraina semakin memanas, di mana Kiev telah mengancam akan menginvasi balik lebih dalam ke wilayah Rusia termasuk Crimea.

Andrii Cherniuk, perwakilan dari Direktorat Intelijen Utama Kementerian Pertahanan Ukraina, mengungkapkan pergerakan aset-aset nuklir Moskow itu dalam sebuah komentar di Ukrinform yang dilansir Kamis (5/1).

Menurutnya, intelijen militer Ukraina memantau pergerakan senjata nuklir Rusia, khususnya di level taktis, dan mengetahui di mana mereka berada. "Intelijen militer melihat bahwa pembawa amunisi nuklir berbasis darat, udara, dan laut saat ini ditempatkan di Crimea yang diduduki sementara," katanya.

"Kita berbicara tentang kapal, kapal selam, pesawat terbang, dan kompleks berbasis darat yang dapat menyerang dengan amunisi nuklir. Rusia berpotensi memiliki kesempatan seperti itu," kata Cherniuk.

Dia menambahkan apa yang dia sebut "penjahat" sedang melakukan pekerjaan tertentu di fasilitas Feodosia-13 di desa Krasnokamianka untuk mempersiapkan penyimpanan amunisi nuklir. Namun, saat ini tidak diketahui apakah pekerjaan ini telah selesai.

Berbicara tentang risiko serangan nuklir oleh Rusia, dia menegaskan, "Negara pendudukan mampu melakukan apa saja."

"Namun, kami berharap masyarakat internasional dapat memengaruhi kepemimpinan negara pendudukan agar tidak membawa dunia kemalapetakan nuklir. Ukraina juga mempertimbangkan berbagai opsi untuk perkembangan peristiwa," kata Cherniuk. ● gul

Menhan Finlandia Jadi Menteri Pria Pertama Ambil Cuti Dua Bulan untuk Urus Bayi

HELSINKI(IM)- Menteri Pertahanan Finlandia Antti Kaikkonen telah diperkenankan mengambil cuti dua bulan untuk merawat bayinya yang berusia enam bulan. Kaikkonen adalah menteri pria pertama di negara tersebut yang mengambil cuti melahirkan selama dua pekan saat putra sulungnya lahir pada 2020.

Karena undang-undang Finlandia tak mengatur tentang cuti melahirkan untuk menteri, Kaikkonen harus menandatangani posisinya. Namun dia bakal diangkat kembali untuk mengisi jabatannya pada Maret mendatang. Selagi Kaikkonen mengambil cutinya selama dua bulan, Finlandia memutuskan menunjuk menteri pertahanan sementara. Tokoh yang akan mengemban tugas itu adalah anggota parlemen bernama Mikko Salova. Saat ini Finlandia diketahui tengah menjalani proses untuk bisa bergabung dengan Organisasi Pertahanan Atlantik Utara (NATO).

Pada Desember lalu, Kaikkonen telah mengumumkan niatnya mengambil cuti untuk merawat bayinya. "Anak-anak kecil hanya ses-

aat, dan saya ingin mengingatkan juga dengan cara lain selain dari gambar," tulis Kaikkonen lewat akun Twitter pribadinya. Dengan cutinya Kaikkonen, itu menandai keenam kalinya seorang menteri mengambil cuti melahirkan sejak Perdana Menteri Sanna Marin yang berasal dari Partai Sosial Demokrat memimpin negara tersebut pada 2019. Terdapat empat menteri perempuan di negara tersebut yang sebelumnya sudah mengambil hamil dengan durasi berbeda-beda.

Saat ini Sanna Marin dikenal sebagai perdana menteri termuda di dunia. Ketika menjabat pada 2019 lalu, usianya baru menginjak 34 tahun. Mempromosikan kesetaraan gender telah menjadi salah satu prioritas pemerintahannya.

Pada 2020, pemerintahan Marin memutuskan mengundurkan durasi cuti melahirkan untuk pria menjadi hampir tujuh bulan. Durasi itu mengibangi periode cuti melahirkan untuk seorang wanita. Masing-masing dari periode cuti tersebut, sekitar separuh masanya dapat diberikan kepada pasangan mereka. ● tom

Mantan Mendagri Bolivia Divonis 5 Tahun 10 Bulan Penjara Dalam Kasus 'Money Laundering'

BOLIVIA(IM)-Mantan Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Bolivia, Arturo Murillo, dijatuhi hukuman penjara 5 tahun 10 bulan penjara di Florida, Amerika Serikat (AS), pada Rabu (4/1). Itu setelah dia mengaku bersalah melakukan

money laundering atau pencucian uang dalam skema suap.

Pria berusia 58 tahun itu menerima US\$532ribu dalam pembayaran suap dari sebuah perusahaan Florida. Pemberian itu sebagai balasan untuk Marullo membantu perusahaan itu memperoleh kontrak US\$5,6

juta. Proyek yang dimenangkan perusahaan itu menyediakan gas air mata dan peralatan tidak mematikan untuk Kementerian Pertahanan Bolivia.

Kala itu, Murillo Menteri Dalam Negeri di era pemerintahan Presiden Jeanine Anez, yang mengambil alih pemerin-

tahan Bolivia pada 2019 setelah penggulingan Evo Morales

Dia didakwa dan mengaku bersalah atas satu tuduhan konspirasi untuk melakukan pencucian uang pada 20 Oktober. Empat orang membantu Murillo mencuci uang suap melalui bank-bank AS, termasuk satu

di Miami di mana Murillo menerima US\$130ribu dalam pembayaran tunai.

Empat orang lainnya dalam operasi tersebut mengaku bersalah tahun lalu dan dijatuhi hukuman hingga 42 bulan penjara pada bulan Juni. ● ans

Myanmar akan Bebaskan 7.000 Lebih Tahanan Saat Peringati Kemerdekaan

YANGON(IM) - Junta militer Myanmar akan membebaskan lebih dari 7.000 tahanan untuk memperingati Hari Kemerdekaan negara Asia Tenggara tersebut. Pernyataan junta pada Rabu (4/1) menyebutkan bahwa mereka akan membebaskan total 7.012 tahanan di seluruh negeri untuk menenangkan pikiran masyarakat, mempertimbangkan keadaan sosial dan untuk memperingati Hari Kemerdekaan negara ini, menurut laporan situs berita Myanmar Now.

Namun, menurut junta, tahanan dalam kasus dugaan terorisme, penggunaan alat peledak, asosiasi yang melanggar hukum, korupsi, pembunuhan atau narkoba tidak masuk dalam pembebasan tersebut. Myanmar, yang dulu dikenal sebagai Burma, memperingati Hari Kemerdekaan setiap 4 Januari, hari ketika negara dengan mayoritas penduduk beragama Buddha itu mendeklarasikan kemerdekaan dari Inggris pada 1948.

Sejumlah laporan melansir bahwa banyak orang telah dibebaskan, termasuk mantan menteri agama dari partai Liga Nasional untuk Demokrasi

(NLD), Thura Aung Ko. Militer Burma, yang dikenal oleh masyarakat setempat sebagai Tatmadaw, melakukan kudeta pada Februari 2021, yang kemudian menimbulkan kerusuhan di mana-mana.

Junta menekan aksi protes dengan kekerasan, meski PBB memperingatkan bahwa negara itu telah terjebak ke dalam perang sipil. Kantor HAM PBB mengungkapkan bahwa 2.316 orang, termasuk 188 anak, tewas di Myanmar sejak militer merebut kekuasaan.

Sementara itu, ribuan orang lainnya dijebloskan ke penjara, termasuk pemimpin NLD Aung San Suu Kyi yang divonis 33 tahun penjara. Saat Tahun Baru, pemimpin junta Min Aung Hlaing memberikan penghargaan nasional bergengsi kepada para pendahulunya dan biksu Buddha U Wirathu, yang dijuluki sebagai 'wajah teror Buddha'.

Mereka yang juga mendapat penghargaan itu di antaranya adalah diktator pascakemerdekaan pertama Myanmar Jenderal Ne Win dan para pendahulunya, yaitu Jenderal Sein Lwin dan Jenderal Senior Saw Maung. ● gul

Dokter Jerman Dipenjara usai Beri Izin Ilegal Tidak Gunakan Masker

BERLIN(IM) - Seorang dokter Jerman dijatuhi hukuman dua tahun sembilan bulan penjara karena secara ilegal mengeluarkan izin lebih dari 4.000 orang untuk tidak mengenakan masker selama pandemi virus corona. Dia diberikan larangan kerja selama tiga tahun dan diperingatkan untuk membayar 28.000 euro atau jumlah yang diterimanya untuk menerbitkan sertifikat medis.

Pengadilan regional di kota barat daya Weinheim mengkonfirmasi putusan tersebut pada Rabu (4/1). Dokter itu dihukum karena mener-

bitkan sertifikat kesehatan yang salah kepada orang-orang dari seluruh Jerman, yang sebagian besar belum pernah ditemui atau diperiksa. Sedangkan asisten kantornya didenda 2.700 euro. "Prosesnya lebih mengingatkan pada penjualan sertifikat dampada prosedur medis," kata pengadilan dalam sebuah pernyataan.

Pengadilan mencatat, dokter itu tidak disalahkan karena menerbitkan sertifikat kepada pasiennya yang sudah ada. Dalam persidangan, terdakwa berpendapat bahwa memakai masker berbahaya bagi masyarakat.

Pengacara dokter itu pun bermaksud untuk mengajukan banding atas putusan tersebut. Sedangkan lusinan pendukung berkumpul di luar pengadilan di Weinheim, utara Heidelberg, untuk memprotes putusan dan pembatasan pandemi Jerman.

Jerman mengakhiri persyaratan untuk memakai masker di banyak tempat dalam ruangan tahun lalu. Meskipun aturan bermasker masih diwajibkan di kereta jarak jauh, area fasilitas kesehatan, rumah sakit, panti jompo, dan beberapa angkutan umum regional. ● tom



PERINGATAN 75 TAHUN KEMERDEKAAN MYANMAR

Puluhan warga berpartisipasi dalam parade memperingati 75 tahun Hari Kemerdekaan Myanmar di Nay Pyi Taw, Myanmar, Rabu (4/1).